



## CONFERENCIA TELEFÓNICA SOBRE UTILIDADES DEL TERCER TRIMESTRE DE 2023

Santiago, Chile, 16 de noviembre de 2023 – Sociedad Química y Minera de Chile S.A. (SQM) (NYSE: SQM; Bolsa de Santiago: SQM-A, SQM-B, la "Compañía"), sostuvo hoy una teleconferencia para discutir los resultados del tercer trimestre de 2023. Los siguientes puntos fueron discutidos por la gerencia ejecutiva durante la llamada:

Ayer informamos nuestras ganancias del tercer trimestre de 2023 y, en esta convocatoria, nos gustaría centrarnos en los impulsores clave de cada uno de nuestros negocios detrás de nuestro desempeño durante este trimestre:

En el negocio de litio, reportamos cerca de US\$1.300 millones en ingresos, aproximadamente un 10% menos que en el trimestre anterior de este año. Esto, principalmente como resultado de precios de venta significativamente más bajos, parcialmente compensados por volúmenes de ventas récord de más de 43.000 toneladas métricas durante el trimestre. Todos observamos una tendencia a la baja en los precios de litio que comenzó a principios de este año y podría continuar durante el resto de 2023. Dado que la mayoría de nuestros contratos de venta están vinculados a índices de precios que se mueven con el mercado, nuestros precios de venta realizados han seguido la misma tendencia, con un pequeño retraso, y es razonable esperar que sigan reflejando la dinámica de los precios del mercado en los próximos meses.

Continuamos viendo fundamentos sólidos detrás del crecimiento a largo plazo de la demanda de litio respaldado por los volúmenes de producción y ventas de vehículos eléctricos, que esperamos alcancen cerca de 14 millones de unidades este año, aproximadamente un 35% de crecimiento interanual, así como objetivos de reducción de emisiones en todo el mundo. Creemos que el crecimiento anual de la demanda de litio podría superar el 20% durante los próximos cinco años. Sin embargo, en el corto plazo, el exceso de inventarios a lo largo de la cadena de suministro de productos químicos y materiales para baterías, así como la oferta adicional de litio que ingresó al mercado este año, han estado afectando negativamente la actividad de compra de los clientes. Como resultado, esperamos ver volúmenes de trimestrales de ventas similares o menores durante el cuarto trimestre de este año.

En el negocio de yodo, reportamos más de US\$210 millones en ingresos para el tercer trimestre de 2023, impulsados por el sólido entorno de precios, con precios de venta cercanos a los US\$70 por kilogramo, con volúmenes de venta mayores en lo que va del año en comparación con el año anterior. Esto se ve respaldado por una mayor demanda del segmento de medios de contraste para rayos X, aunque se observa cierta reducción en la demanda proveniente de aplicaciones más sensibles al precio. Creemos que SQM sigue siendo el único productor de yodo que incrementa materialmente su oferta este año mientras seguimos aumentando nuestra capacidad.

Pasando al negocio de fertilizantes, nuestros ingresos en los segmentos de negocios de Nutrición Vegetal de Especialidad y Potasio alcanzaron casi US\$300 millones durante el tercer trimestre, como resultado del crecimiento positivo de la demanda que comenzó en el tercer trimestre de este año y se espera que continúe en 2024.

En el negocio de químicos industriales, durante el tercer trimestre completamos la entrega de sales solares al proyecto de planta de concentración de energía solar en Medio Oriente, con un total de más de 430.000 toneladas métricas de sales solares producidas y enviadas entre 2020 y 2023. Esta misión resultó ser un desafío, particularmente porque la mayoría de las entregas se produjeron en medio de la pandemia global, lo que puso a prueba tanto nuestras capacidades de producción como las condiciones logísticas. Estamos orgullosos de nuestros logros y de la finalización exitosa de este contrato.

En cuanto al avance de nuestros proyectos de expansión tanto en Chile como en el extranjero, nuestra capacidad de carbonato de litio en Chile ha alcanzado las 200.000 toneladas métricas por año, y esperamos completar la expansión a 210.000 toneladas métricas a principios de 2024, casi un año antes de lo anticipado. Esto nos da espacio para enfocarnos en la optimización de los costos de producción y garantizar que sigamos siendo uno de los productores de litio más eficientes del mundo. En Australia, esperamos la primera producción de concentrado de espodumeno en Mt. Holland durante este trimestre, mientras que en China hemos comenzado la producción de hidróxido de litio a partir de sulfato de litio. Como parte del desarrollo del proyecto Salar Futuro, durante el tercer trimestre adquirimos una participación del 20% en Adionics, desarrollador francés de tecnología DLE y titular de patentes, luego de extensas pruebas piloto en Francia y pruebas semiindustriales en el Salar de Atacama. Esperamos trabajar juntos en la ingeniería para las pruebas industriales de esta tecnología en nuestras operaciones de litio, así como continuar buscando proyectos de I+D e innovación a través de nuestro programa *SQM Lithium Ventures*.

A medida que continuamos nuestro progreso hacia operaciones más sustentables, otro hito muy importante alcanzado el último trimestre fue el reconocimiento internacional por parte de IRMA de nuestro compromiso de convertirnos en la fuente de litio más sustentable del mundo. Nuestras operaciones en el Salar de Atacama recibieron la puntuación más alta hasta la fecha de IRMA 75, lo que refleja nuestra dedicación a la transparencia y el compromiso comunitario. Si bien tenemos una cantidad considerable de trabajo por delante, en colaboración con nuestras comunidades y partes interesadas, persistiremos en el esfuerzo colectivo para lograr nuestros objetivos de sostenibilidad.

Al responder las preguntas sobre el avance de las negociaciones con Codelco, el Gerente General, Ricardo Ramos, comentó: "Como responsable directo de las negociaciones con Codelco, creo que Codelco es una gran empresa, con un destacado equipo profesional, y que por supuesto, como toda gran empresa en el área de minería y recursos naturales, enfrenta importantes desafíos en el corto plazo. SQM, como cualquier otra gran empresa, enfrenta desafíos similares. Iniciamos conversaciones con Codelco hace aproximadamente seis meses y una parte importante de las reuniones que hemos tenido hasta ahora, se han centrado en explicar en detalle nuestro negocio de litio, la tecnología que hemos desarrollado, el proceso de producción y las iniciativas en las que estamos trabajando. Es importante recordar que contamos con el sitio de producción de litio más grande del mundo en el Salar de Atacama, junto con la mayor capacidad integrada de refinación de litio del mundo, ubicado cerca de la ciudad de Antofagasta. Además, hemos dedicado un tiempo importante a compartir visiones sobre el Proyecto Salar Futuro, la importancia que tiene la ejecución exitosa de este proyecto sobre la sostenibilidad de las operaciones en el Salar de Atacama, las inversiones requeridas y las tecnologías que estamos desarrollando para lograr nuestro objetivo de alcanzar la neutralidad hídrica en la cuenca del Salar de Atacama. Al mismo tiempo, es importante recordar que un potencial acuerdo en estas negociaciones debe ser en beneficio de Chile, la región de Antofagasta, las comunidades locales, Codelco y por supuesto, SQM, y claramente cualquier acuerdo debe basarse en la visión compartida de los desafíos y oportunidades que esta operación tiene para todas las *stakeholders*. Tengan la seguridad de que informaremos al mercado oportunamente, a través de nuestros propios canales de comunicación, de cualquier avance significativo en esta negociación".

## Acerca de SQM

SQM es una compañía global listada en la Bolsa de Nueva York y la Bolsa de Santiago (NYSE: SQM; Bolsa de Valores de Santiago: SQM-B, SQM-A). SQM desarrolla y produce diversos productos para varias industrias esenciales para el progreso humano tales como la salud, la nutrición, las energías renovables y la tecnología a través de la innovación y el avance tecnológico. Nuestro objetivo es mantener nuestra posición de liderazgo mundial en los mercados de litio, nitrato de potasio, yodo y sales.

Para obtener más información, comuníquese con:

Gerardo Illanes 56-2-24252022 / [gerardo.illanes@sqm.com](mailto:gerardo.illanes@sqm.com)

Irina Axenova 56-2-24252280 / [irina.axenova@sqm.com](mailto:irina.axenova@sqm.com)

Isabel Bendeck 56-2-24252074 / [isabel.bendeck@sqm.com](mailto:isabel.bendeck@sqm.com)

Para contactarse con Comunicaciones SQM, comuníquese con:

Maria Ignacia Lopez / [ignacia.lopez@sqm.com](mailto:ignacia.lopez@sqm.com)

Pablo Pisani / [pablo.pisani@sqm.com](mailto:pablo.pisani@sqm.com)

## Advertencia respecto a las proyecciones expresadas

Este comunicado de prensa contiene proyecciones según lo previsto por las disposiciones de refugio tributario de la Ley de Reforma de Litigios sobre Títulos Privados de 1995, de los Estados Unidos. Las proyecciones se identifican con el uso de palabras como: "anticipar", "planear o planificar", "creer", "estimar", "esperar", "estrategia", "debería", "deberá", y otras referencias similares a periodos en el futuro. Entre algunos ejemplos de proyecciones se incluyen las declaraciones que hacemos respecto a las negociaciones en curso con Codelco, el desarrollo del Proyecto Salar Futuro, al Plan de Desarrollo Sustentable de la Compañía, proyecto Salar Futuro, futuro comercial de la empresa, su desempeño económico futuro, su rentabilidad anticipada, sus ingresos y gastos, o cualquier otra información financiera, sinergias de costos anticipados y crecimiento de líneas de negocio o de productos y servicios.

Las proyecciones no son ni hechos históricos ni garantías de la rentabilidad a futuro. Más bien, son estimaciones que reflejan la gestión de SQM de acuerdo con la información con la que se dispone. Dado que las proyecciones son a futuro, éstas implican cierto riesgo, incertidumbre y otros factores que se encuentran fuera del control de la empresa, los que podrían llevar a que los resultados difieran de manera significativa de aquellos que se expresan en estas proyecciones, incluyendo nuestra capacidad para implementar con éxito el Plan de Desarrollo Sustentable. Por lo tanto, recomendamos que no se fie completamente de estas proyecciones. Sugerimos a los lectores consultar los documentos archivados por SQM en la Comisión de Valores e Intercambio de los Estados Unidos, específicamente el informe anual más reciente en el Formulario 20-F en donde se identifican los factores de riesgo relevantes que podrían hacer que los resultados difieran de aquellos que se expresan en las proyecciones. Todas las proyecciones se basan en información a disposición de SQM a la presente fecha. SQM no se ve obligado a actualizar dichas proyecciones, ya sean por nueva información disponible, desarrollos a futuro o debido a cualquier otro motivo, excepto en caso requerido por ley.